
Allegato B

Vezia, lunedì 15 ottobre 2018

INTERPELLANZA

Onorevole Signor Sindaco, Onorevoli Signori Municipali,

Con la presente, in rappresentanza dei Consiglieri Comunali SVI, avvalendomi delle facoltà concesse dalla

Legge (art. 66 LOCe an. 34 Reg. Com. ), mi permetto di interpellare il Municipio in merito al progetto "meglio

a piedi".

Siamo tutti d accordo sul fatto che recarsi a scuola a piedi sia auspicabile per la salute ma anche per

l ambiente. Inoltre i veicoli dei genitori che percorrono e eseguono manovre nelle vicinanze della scuola e

dell asilo, non fanno che rendere più pericoloso il percorso casa-scuola. Ultimo ma non meno importante,

durante i lavori di preparazione del progetto meglio a piedi, un sondaggio aveva evidenziato che la netta

maggioranza dei nostri allievi preferivano recarsi a scuola a piedi.

Il rapporto del 15 aprile 2013 "analisi delle criticità e prime proposte", commissionato dal nostro Municipio

e stilato dal GMT gruppo per la moderazione del traffico della svizzera italiana, tra gli interventi urgenti

proponeva il potenziamento delle zone 30 km/h. esistenti, ma anche l'introduzione delle zone 20 km/h. in

particolare in via Morosini, Daldini e tratto iniziale di via Streccia.

Chiedo quindi al Municipio se:

. intende implementare ulteriori misure per favorire il progetto meglio a piedi e nel caso positivo lo

invito a prendere in considerazione anche l'esempio del comune di Capriasca.

. Se ha considerato la possibilità di introdurre zone 20 km/h. per le vie di quartiere più

problematiche, misura che avrebbe il pregio di ridurre i rischi dei pedoni ma anche di evitare

interventi costosi dì modera/ìone (vedi dossi definitivi).

Ringraziando per la collaborazione porgo i più cordiali saluti.

Per i Consiglieri Comunali SVI

Il capogruppo in Consiglio comunale

Mauro Valli


